

Braccio, Nadia

De: Pierre Leloup [info@pierreloup.com]
Envoyé: 2 mars 2014 08:19
À: Greffe
Objet: Non aux nouveaux compteurs

Orford, le 1^{er} mars 2014
Lettre aux membres de la régie de l'énergie

Madame Louise Pelletier,

Objet: Les nouveaux compteurs d'Hydro-Sherbrooke
À verser aux dossiers # R 3863-2013 (observations) et
R 3854-2013 (observations)

Nous désirons vous signaler notre refus de voir installer sur ma propriété tout nouveau compteur d'Hydro-Sherbrooke. Nous avons apposé un avis à cet effet sur notre compteur actuel.

Nous sommes outrés de voir que le gouvernement fait fi de notre droit démocratique de refuser un appareil reconnu comme étant dangereux pour la santé (en Europe et ailleurs) et qui semble provoquer de nombreux malaises chez les personnes sensibles.

Nous invoquons la Charte des droits et libertés pour que les nouveaux compteurs installés soient des compteurs électromécaniques sans danger pour la santé, non intrusifs et respectant notre libre choix.

Nous demandons à la Régie de suspendre les phases 2 et 3 de ce projet afin de permettre une étude plus approfondie sur l'innocuité des nouveaux compteurs. Nous réclamons également l'abolition des frais punitifs injustifiés. Nous demandons qu'Hydro-Québec et Hydro-Sherbrooke ne soient pas autorisées à installer des compteurs intelligents malgré eux chez les citoyens qui les refusent.

En espérant que, cette fois-ci, vous prendrez toutes les décisions nécessaires en toute connaissance de cause et pour le plus grand bénéfice de tous les Québécois.

Louise Drolet
Pierre Leloup
Orford, Qc.